

AD

Collector

AD100
LES CRÉATEURS
DE L'ANNÉE

French
Bilingual
Edition
English

Design

Le grand guide 2024



L 16195 - 29 H - F: 19,95 € - RD



Humbert & Poyet

ARCHITECTES D'INTÉRIEUR, MONACO ET PARIS •
INTERIOR ARCHITECTS, MONACO AND PARIS

L'agence Humbert & Poyet fête ses 15 ans cette année, et les célébrations abondent. À Milan, en lieu et place de la chapelle d'un ancien séminaire, le Beefbar vient d'être élu plus beau restaurant d'Europe. Sous sa nef magistrale rythmée par les voûtes, une cuisine ouverte et un camaïeu de terrazzo rendent hommage à l'architecte Luigi Caccia Dominioni (1913-2016). Après la conception d'un penthouse entre les murs du Josun Palace, à Séoul, et la livraison du restaurant African Queen, à Beaulieu-sur-Mer, Emil Humbert et Christophe Poyet poursuivent leur conquête en France et à l'étranger. À suivre, la péniche Coquelicot, pour le groupe Belmond, qui naviguera à travers la Champagne au printemps prochain, et de nouveaux espaces pour le Mandarin Oriental de Vienne. **F.G.M.**

The agency Humbert & Poyet this year fêtes its 15th anniversary, and celebrations abound. In Milan, the Beefbar restaurant — which occupies the chapel of a former seminary — has just been voted most beautiful restaurant in Europe. Beneath its majestic, vaulted nave, an open kitchen and a beautiful gradient terrazzo pay homage to architect Luigi Caccia Dominioni (1913-2016). After designing a penthouse inside the Josun Palace in Seoul and delivering the restaurant African Queen in Beaulieu-sur-Mer, Emil Humbert and Christophe Poyet continue to conquer both at home in France and abroad. Next up: a peniche called Coquelicot for the Belmond group, which will glide through the Champagne region next spring, and new spaces for the Mandarin Oriental in Vienna. **F.G.M.**



Le Josun Palace, à Séoul.
Josun Palace in Seoul.